Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 639 m2
Référence MZICP36
Prix 26 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette propriété exceptionnelle est une véritable oasis de détente ou vous pourrez
profiter d'une vue imprenable sur la mer Méditerranée. L'hétel particulier est situé
dans un quartier résidentiel calme et privé, offrant une intimité totale a ses
occupants. Avec ses grandes pieces spacieuses, ses hauts plafonds et sa
décoration raffinée, la propriété peut accueillir confortablement une grande famille
ou plusieurs invités. Le grand jardin paysagé est agrémenté d'une superbe piscine,
d'un pool house. Une plage privée complete harmonieusement cette propriéte,

vous offrant ainsi toutes les ...

This exceptional property is a true oasis of relaxation where you can enjoy
breathtaking views of the Mediterranean Sea. The mansion is located in a quiet and
private residential area, offering complete privacy to its occupants. With its large
spacious rooms, high ceilings, and refined decoration, the property can
comfortably accommodate a large family or multiple guests. The extensive
landscaped garden is equipped with a swimming pool, a pool house, and a private
beach, providing you with all the amenities to enjoy the sunshine of the French

Riviera. The property also includes a caretaker's ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANE
141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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